
 

                                                                                                                   
 

 
    Communiqué  

  
Aubervilliers, le 2 novembre 2016  

 
 

 
La Municipalité se réjouit de l’arrivée de 23 polic iers nationaux à Aubervilliers 

 
 

Depuis plusieurs mois la Municipalité, avec la population, n’a eu de cesse d’alerter sur la nécessité 
d’obtenir à Aubervilliers les moyens et les effectifs pour assurer la sécurité des Albertivillariennes 
et Albertivillariens et améliorer ainsi les conditions de travail de notre commissariat.  

Une demande réitérée par la Maire Mériem Derkaoui lors d’un entretien le 22 août 2016 avec le 
Ministre de l’Intérieur Monsieur Bernard Cazeneuve.  

C’est avec satisfaction que nous avons accueilli son engagement de renforcer dès l’automne les 
effectifs de police et de les réadapter en décembre au niveau d’une ville de 82 500 habitants et ce, 
au nom de l’égalité républicaine.  

A ce jour, le travail pour le renforcement de la sécurité dans notre ville est bel et bien entrepris.  

Il se traduit au niveau de l’Etat et de la Région par le financement du dispositif de vidéoprotection 
qui permettra son déploiement au cours du 1er trimestre 2017. Il est également engagé au niveau 
de la Préfecture avec le projet de recrutement d’Adjoints de Sécurité (ADS) et de réservistes ainsi 
qu’au niveau de la Municipalité avec un travail de réflexion autour de la réorganisation des horaires 
de la police municipale.  

Ce travail partenarial se voit aujourd’hui renforcé par l’arrivée dans notre commissariat de 23 
nouveaux policiers.  

La Municipalité leur souhaite la bienvenue et compte sur leur énergie et leur dévouement pour 
assurer un travail de proximité avec la population afin de sécuriser notre ville.  

Leur présence nous encourage à ne pas baisser les bras face à la violence et à nous mobiliser 
pour notre droit à la tranquillité publique.  

 
 

La Municipalité  

 

  


